

KABARETTFESTIVAL

Bühne frei für 35. Ybbsiade

Rund 12.000 Tickets sind für das Kabarettfestival verkauft. Den Start macht ein Benefiz-Event für neunjährigen Lukas.

VON MARKUS GLÜCK

YBBS Knapp vor der Eröffnung der 35. Ybbsiade am Donnerstag, 4. April, mit Klaus Eckel befindet sich das traditionelle Kabarettfestival weiterhin auf Rekordkurs. So steuert der Kartenverkauf auf die 12.000er-Marke zu. Zur Erinnerung: Der Zuschauerrekord liegt bei der Jubiläums-Ybbsiade im Jahr 2018 mit 13.000 Besucherinnen und Besucher.

Dank der hohen Kartenachfrage sind viele Veranstaltungen fast ausgebucht und zum Teil nur mehr Einzelkarten erhältlich. Etwas mehr Platz-

auswahl gibt es noch bei Hans Krankl & Monti Beton, Andreas Rebers, Dancing Star Carolina Athanasiadis oder Michael Buchinger, der durch seine Social-Media-Auftritte einem Millionen-Publikum bekannt ist. „Hier gilt aber auch das Motto der warmen Semmeln. Verpassen ist in keinem Fall eine gute Idee“, sagt Ybbsiade-Organisatorin Eva Zemanek.

Eine Premiere gibt es in diesem Ybbsiade-Jahr aber bereits vor der eigentlichen Premiere. So findet am Tag vor der Eröffnung ein Ybbsiade-Warm-up passend zum diesjährigen Motto „Lachen“ statt. Gespielt wird



Reini Buchacher sorgt nicht nur mit seiner Karikatur des Ybbser Spaßvogels für erste Lacher. Reinis Tochter Kathi Stiedl wird die Vernissage musikalisch umrahmen.
Foto: Reisinger

dabei das Programm zum Buch „Lachen“ von Norbert Peter und Marco Seltenreich. Der Besuch der Veranstaltung ist kostenlos, allerdings wird eine Zählkarte (ybbsiade.at) benötigt. Vor Ort werden Spenden für den neunjährigen Lukas gesammelt – dieser benötigt eine vestibuläre Therapie.

Und es gibt noch eine Neugierigkeit rund um die Ybbsiade: Unter dem Motto „Lieber eigen als artig“ ist Mödlings Star-Karikaturist Reini Buchacher im Schiffsmeisterhaus mit dabei. „Für mich ist es eine Ehre, bei der Ybbsiade neben klangvollen Namen wie Michael Mittermeier oder Olaf Schubert mitwirken zu dürfen“, freut sich Buchacher. Bei der Eröffnung und bei seiner Vernissage am Freitag, 5. April, können Besucherinnen und Besucher dem Künstler über die

Gewinnspiel

Zum Auftakt der Ybbsiade verlost die NÖN 1x2 Eintrittskarten für **Walter Kammerhofer** sowie 1x2 Eintrittskarten für **Olaf Schubert**.

Wer am Gewinnspiel teilnehmen will, schreibt eine **E-Mail** mit „Ybbsiade: Walter Kammerhofer“ oder „Ybbsiade: Olaf Schubert“ an redaktion.melk@noen.at

Schulter schauen. Wer den Meister der spitzen Feder erleben möchte, hat während der Ybbsiade jeden Freitag, Samstag und Sonntag von 14 bis 18 Uhr im Schiffsmeisterhaus die Gelegenheit dazu.



Mehr Fotos auf NÖN.at

▲ Von Schlager über Klassik bis Reinhard Mey

BLINDENMARKT, MOSTVIERTEL „Wer mit seinen Händen, seinem Kopf und seinem Herzen arbeitet, ist Künstler!“ Mit diesem Zitat von Franz von Assisi begrüßte Organisationsleiterin Michaela Stanglauer die vielen Gäste am vergangenen Donnerstag in der Ybbsfeldhalle Blindenmarkt zum Benefizkonzert „Vielfältig“. Und die über 100 Mitwirkenden zeichneten sich wahrlich als Künstlerinnen und Künstler aus, waren sie doch alle mit viel Herzblut, Können, Begeisterung und positiver Energie dabei. Den gesamten Erlös aus dem Konzert zugunsten benachteiligter Kinder und Jugendlicher in Höhe von 3.200 Euro übergab Schulqualitätsmanagerin Christine Schmutz an Jugendrotkreuz-Bezirksleiterin Michaela Grund, er wird auf die Region Amstetten, Melk und Scheibbs aliquot verteilt. Spendenmöglichkeit besteht weiterhin unter: Bildungsinitiative Mostviertel, AT80 3290 6000 0004 0964. Im Bild: Der „Zwieselchor“ der Volksschule Wieselburg bei seinem gelungenen Auftritt.

Foto: Penz